

VORSITZENDER
Peter Engmann

PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT
Margret Leder



001/20.02.2018

Museums Insel Hombroich

Förderverein Schlosspark Gracht organisiert Tagestour

Der Förderverein Schlosspark Gracht veranstaltet am 25. April für Liebhaber von Parkanlagen und Kunst eine Tagesfahrt zur Museums Insel Hombroich, ein in Neuss-Holzheim gelegenes Kunstmuseum. Es zeichnet sich durch frei stehende Ausstellungspavillons und restaurierte Gebäude aus, die sich in einer renaturierten Park- und Auenlandschaft am Nordufer der Erft befinden. In Anlehnung an Paul Cézanne steht das Museum unter dem Motto „Kunst parallel zur Natur“. Gemeinsam mit der Raketenstation Hombroich wird es von der Stiftung Insel Hombroich getragen.



Die Abfahrt ist für 9.30 Uhr vom Parkplatz des Liblarer Einkaufszentrums an der Kreissparkasse mit einem örtlichen Busunternehmen geplant. Der Aufenthalt vor Ort beginnt mit einer 90minütigen Führung und steht danach zur freien Verfügung. Der Park bietet sich für einen ausgiebigen Spaziergang an und es gibt zahlreiche Plätze zur „Stärkung“ und eine

Cafeteria. Die Rückfahrt ist um 16.30 Uhr ab Hombroich.

Der Verkauf für die Tagesfahrt hat begonnen. Bis zu 50 Personen können mitfahren. Pro Person kostet die Fahrt inkl. Eintritt mit Führung und Imbiss 35 Euro. Reservierungen und eine damit verbundene Überweisung auf das Vereinskonto (**Kreditinstitut: Kreissparkasse Köln IBAN: DE77370502990194006787**) nimmt Bernd Paech, 2. Vereinsvorsitzender, des Fördervereins Schlosspark Gracht telefonisch unter 02235/42838 entgegen. www.foerderverein-gracht.erftstadt.de